

## LA TRANSPLANTATION

Vous souhaitez profiter du « **Pack Sportif** » ?

Voici quelques que conseils qui pourrait vous servir

**Premièrement** préparez votre corps à assimiler un corps étranger.

**Deuxièmement**, la chirurgie relative à la transplantation d'organes est complexe et nécessite une anesthésie générale de ce fait il est primordial d'être à jeûne à ce moment-là.

La chirurgie impliquant des greffes d'organes est complexe et nécessite une anesthésie générale, il est donc essentiel de jeûner en ce moment.

Gardez toujours en tête que le risque 0 n'existe pas, des complications peuvent survenir après la transplantation chez un receveur pour un certain nombre de raisons.

Tout d'abord, il convient de noter que l'extraction et la transplantation d'organes vitaux nécessitent des interventions chirurgicales majeures. Certaines complications sont bénignes et d'autres plus graves. Certains durent peu de temps, tandis que d'autres sont plus chroniques. Il est donc indispensable de suivre le traitement anti-rejet que vous pouvez également retrouver sur notre site internet.

Mais n'ayez craintes avant pendant et après votre opération notre équipes de spécialistes vous accompagne et vous conseils tout au long de ce processus.